

[SECCIONES]

Cantabria

- Cantabria
- Santander
- Torrelavega
- Región

Opinión**Cronica**

- Nacional
- Internacional
- Economía

Deportes**Vida y Ocio**

- Sociedad
- Cultura
- Televisión

Necrológicas**Tecnología**

[SUPLEMENTOS]

[SERVICIOS]

- Nos visitaron
- Índice Titulares
- Contactar
- Inf. Corporativa
- Agenda
- Horóscopos
- Programación TV
- Cartelera Cine
- Farmacias
- Tiempo
- Info. Útil
- Postales
- Efemerides

[CANALES]



■ Cantabria / REGIÓN

CAMPOO

De Presidencia a Medio Ambiente y tiro porque me toca

El futuro del Centro de La Lastra, de sus trabajadores, y del centenar de animales, a la espera de una decisión política

J. L. S./MATAMOROSA

El futuro de La Lastra, de sus ocho trabajadores y del centenar de animales que alberga ha pasado de nuevo a la consejería de Medio Ambiente, tras la reunión que el consejero de Presidencia, Vicente Mediavilla, mantuvo con los responsables regionales y comarcales de los sindicatos CC OO y UGT; Javier Puente, María Jesús Cedrún, Fernando Fuente y Juan Carlos Rodríguez, respectivamente. A este encuentro también asistieron Eduardo Ortiz y Fernando Fernández, alcaldes de los municipios campurrianos de Campo de Yuso y Valderredible.



CONTINUIDAD. Vista de la península de La Lastra en la zona de observación de las aves. / J. L. S.

Mediavilla consolidó ante los asistentes la responsabilidad de su departamento con el protectorado de todas las Fundaciones. En el caso concreto de la Fundación Alto Ebro y, ante las discrepancias existentes, se solicitó la ejecución de una auditoria, con un resultado satisfactorio.

En la auditoria se detectaron defectos considerados por Mediavilla como perfectamente subsanables y parecidos a los errores que puede tener cualquier Fundación. «Esa es nuestra misión, vigilar esta Fundación pública, como el resto de las existentes en Cantabria, pero la gestión del Centro Medioambiental, el pago de los trabajadores y el cuidado de los animales corresponde claramente a Medio Ambiente», aseguró el consejero, según ha podido saber EL DIARIO MONTAÑÉS.

La reunión se celebró el día 19 de julio, al día siguiente de la incorporación de Mediavilla, tras un periodo corto de vacaciones y justo una semana más tarde que los sindicalistas despacharan con José Ortega Valcarcel este delicado tema, que el responsable de Medio Ambiente traspasó el día 13 a Presidencia, como responsable del protectorado de todas las Fundaciones.

Tras esta reunión los sindicalistas campurrianos como ya publicó este periódico, intuyeron expectativas y decidieron esperar hasta la reunión con el consejero de Presidencia, Vicente Mediavilla con el fin de intentar dar salida al proyecto y, sobre todo, asegurar la continuidad laboral de los trabajadores, que continúan trabajando aunque no cobran desde el pasado mes de febrero .

También este periódico recogió las opiniones de los sindicalistas campurrianos tras la reunión con Ortega, conscientes del apoyo continuista del consejero con el Centro Medioambiental, pero con otra titularidad.

Con seguridad, la Fundación Alto Ebro, apuntaron, pasará a manos de un nuevo consorcio que estará formado por los 11 alcaldes campurrianos que configuran la comarca, un responsable del Centro de Investigación del Medio Ambiente (CIMA), un responsable de Medio Ambiente, Agua, Residuos y Energía de Cantabria (MARE), hasta hace unos días, Empresa de Residuos de Cantabria .

Sin cobrar desde febrero

Desde el 28 de febrero, los ocho trabajadores fijos de la Fundación Alto Ebro, encargados del funcionamiento del Centro Medioambiental de La Lastra, no cobran sus nóminas, aunque continúan, desplazándose a diario a realizar sus trabajos,

BUSCAR

EI DIARIO MONTAÑÉS

Hoy [Hemeroteca](#)Hoteles [Categorías](#)

sobre todo a cuidar del centenar de animales que se encuentran en el recinto.

Situación de los Centros

Los Centros de Interpretación del río Ebro, su embalse y del monte Hijedo, permanecen abiertos desde el 1 de julio, con la contratación de 6 personas (dos por centro de interpretación) a través de una empresa de trabajo temporal.

De momento la gestión de estos centros corresponde a los ayuntamientos y la empresa pública MARE, que dirige el campurriano Fernando Gutiérrez Fraile.

Las personas que acudan a estos centros deben previamente consultar los horarios de apertura ya que, según el ayuntamiento donde están ubicados, tienen distinto horario, e incluso, en el Centro de Interpretación del monte Hijedo en Riopanero (Valderredible), se pueden encontrar con la sorpresa de que, además del lunes, el domingo también está cerrado.

El centro de interpretación del embalse del Ebro, en Campoo de Yuso, permanece abierto a excepción del domingo por la tarde, mientras que el del río Ebro en Fontibre está abierto durante toda la semana, pero con diferente franja horaria para los fines de semana.

Enlaces Patrocinados

[Trabajo Desde Casa](#)

Cansado de tu actual empleo. Conoce nuestra propuesta. Afiliado .
www.trabajaahora.com

[Chollos recomendados](#)

avión, viajes, hoteles, desde 19€ Análisis independiente revista MC .
www.MarketingyComercio.com/Chollos

[Formación a Distancia](#)

Formación presencial, a distancia y online. Encuentra tu curso. .
formacion.kepoo.com

[InfoJobs.net](#)

La Bolsa de Empleo Líder en España 1.600.000 CVs - Recluta Talento Ya .
www.infojobs.net

Subir



© Copyright EL DIARIO MONTAÑÉS
Editorial Cantabria Interactiva S.L. CIF:B39495460
C\ La Prensa s/n 39012 Santander
Registro Mercantil de Santander, Tomo 723, Folio 165,
Sección 8ª, Hoja S11607, Inscripción 1ª
Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad / Master El Correo
/ Club Lector 10

Powered by  SAREMEDIA